



Lunes, 30 de Septiembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc Conoce las noticias más importantes de esta semana del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas.! Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Desde el sector Defensa, liderado por su ministro, Gian Carlo Loffredo, ratificamos nuestro compromiso con la ciudadanía para combatir a las mafias que quieren causar terror y quitarnos La Paz. Ver más Nota Referente La Data</p>
	<p>@DefensaEc ¡90 ABATIDOS HASTA EL MOMENTO GRACIAS AL USO LEGÍTIMO DE LA FUERZA! 🇪🇨 Las fuerzas del orden, ahora están autorizadas para utilizar armamento letal, precautelando la integridad personal y la de terceros. Actuaremos con contundencia ante las amenazas que atenten al Estado. 🇪🇨. Ver más Nota Referente @eluniversocom</p>
	<p>@ladataec ¡EN LA GUERRA SIEMPRE HAY ALIADOS! El ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, reafirmó su apoyo a la iniciativa del presidente Daniel Noboa de autorizar la presencia de bases militares extranjeras en Ecuador. Según Loffredo, la cooperación internacional, con un énfasis particular en Estados Unidos, será clave para mejorar la seguridad y salvar vidas en el país. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>Decomisan más de 5000 elementos explosivos a grupo terrorista en Ponce Enríquez. Expreso Las Fuerzas Armadas del Ecuador anunciaron que se desarrolló un operativo en el sector Carmen de Pijilí, en el cantón Camilo Ponce Enríquez, provincia de Azuay. Los uniformados ingresaron a la zona tras recibir alertas de su departamento de inteligencia sobre actividades ilegales. Ver más</p>
--	---

Lunes, 30 de Septiembre de 2024

**@radio_pichincha**

Tras una operación en el sector Carmen de Pijilí, cantón Santa Isabel, el @EjercitoECU decomisó explosivos utilizados en actividades de minería ilegal, presuntamente vinculados al grupo armado organizado "Los Lobos" entre el material encontrado hay 2800 cápsulas ordinarias, 1800 tacos de hidro gel, 5000 metros de mecha lenta, 2000 metros de cordón detonante, entre otros explosivos. [Ver más](#) Nota Referente [Expreso](#)

**@radio_pichincha**

90 personas han sido abatidas por las fuerzas del orden, informa el Ministerio de Defensa. [Ver más](#) Nota Referente [El Extra](#) [Expreso](#)

**Los policías y militares desplegaron un megaoperativo de seguridad en Durán. Ecuavisa**

Un megaoperativo de seguridad con policías y militares se desplegó en Durán, provincia del Guayas, este domingo 29 de septiembre de 2024. [Ver más](#) Nota Referente [El Diario Extra](#)

**Quito: Siete criminales pertenecientes a Los Lobos están en prisión. El Extra**

A su arribo encontraron a los sujetos a bordo de un carro que fue robado días antes. Al revisarlos, les hallaron cuatro armas de fuego: tres revólveres y una pistola. Fueron identificados como Orlando Garcés, Simón Lara y Jeremy Cevallos. Según la policía, "se identificaron pertenecer al grupo Los Lobos". [Ver más](#)

**El crimen ya no tiene edad en Ecuador: más de mil menores detenidos en 2024. Expreso**

La edad ya no es una barrera entre el bien y el mal. Entre el 1 de enero y el 25 de septiembre, Ecuador ha visto la detención de 1.655 menores de edad por su participación en diversos delitos. Lo más alarmante es que 52 de estos jóvenes han sido implicados en asesinato. [Ver más](#)

**Los negocios y el crimen en Samborondón vinculados al narco invisible que cayó en Bogotá. El Extra**

Eran las 2 de la tarde del jueves 11 de julio de 2011 cuando un sicario se paró frente al vehículo, le apuntó y le descargó catorce disparos. Uno impactó en la cabeza y cuatro en el tórax de García, un comprador y vendedor de carros de 51 años, que iba a casa con su pareja después de hacer un negocio. [Ver más](#)

Lunes, 30 de Septiembre de 2024

	<p>En dos inmuebles del barrio Cuba se hallaron 30.000 cartuchos, 620 alimentadoras, artefactos explosivos y droga. El Universo</p> <p>En el marco de la operación policial Renacer 27 se intervinieron dos inmuebles que serían utilizados como centros de acopio y de distribución de armas de fuego a los grupos armados organizados, según la Policía. Ver más Nota Referente Primicias</p>
	<p>Prisión preventiva para una mujer implicada en el asesinato de funcionaria judicial en Guayaquil. Primicias</p> <p>Un juez de Guayas acogió el pedido de la Fiscalía y dispuso la prisión preventiva para una mujer vinculada al crimen de Diana Miranda, quien trabajaba como secretaria en la Fiscalía de Guayas. Ver más</p>
	<p>Dos personas son detenidas por quemar 60 llantas cerca al parque Metropolitano del Sur, en Quito</p> <p>El Cuerpo de Bomberos de Quito informó que dos personas fueron detenidas la madrugada del 29 de septiembre de 2024 por quemar llantas en un bosque aledaño al Parque Metropolitano del Sur. Ver más</p>
	<p>Atacan a personas que estaban en gallera de recinto de Samborondón. El Universo</p> <p>En videos compartidos en redes sociales se observó que al menos cinco de los afectados quedaron tendidos en un solo espacio y otras dos personas quedaron a un costado, en un área de vegetación. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>Manabí Fuerzas Armadas realizaron operaciones tipo CAMEX en barrios conflictivos de Portoviejo, usando vehículos tácticos de combate para enfrentar a grupos terroristas. ¡Seguimos protegiendo la seguridad de todos!. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>Manabí Durante operación CAMEX en Bahía de Caráquez, la FTC Manabí detuvo a una tricimoto sospechosa:</p> <ul style="list-style-type: none"> • \$1000 en recibo de transferencia • \$110 en efectivo • 03 fundas de SCSF (marihuana) • 01 aprehendido. Ver más



Lunes, 30 de Septiembre de 2024

<p>0:16 Los soldados se encontraron desplegados con el fin de</p>	<p>@EjercitoECU El Ejército Ecuatoriano en apoyo a otras instituciones del Estado, ejecutan permanentes operaciones militares de seguridad en el perímetro externo del Centro de Privación de Libertad (CPL) Bolívar N.º 1, ubicado en el cantón Guaranda, provincia de Bolívar en cumplimiento a la emergencia carcelaria, con el fin de de evitar posibles fugas, ingresos de artículos no autorizados y mantener el orden en el exterior del centro penitenciario. Ver más</p>
	<p>@armadaEc 🚢 Rescate en Alta Mar 🚢 #Posorja Las @FFAAECUADOR a través de la @armada_ecuador y el personal de Guardacostas rescataron a 02 hombres que estaban a la deriva a bordo de la embarcación de nombre "Cristo Rey II" al sur de la Isla Puná. #YosoyNaval #SiempreArumbo. Ver más</p>
	<p>@armadaEc 🚢 Rescate en Alta Mar 🚢 #Manta Las @FFAAECUADOR través de la @armada_ecuador, el BAE "Imbabura" realizó el rescate de 15 pescadores que se encontraban a la deriva a bordo de una embarcación, brindaron a los rescatados primeros auxilios, atención médica y técnica. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc Guayaquil En el Comando de Operaciones Aéreas y Defensa se realizó la capacitación de "Entrenamiento en seguridad de bases aéreas" con instructores del Escuadrón 571 MSAS de la Fuerza Aérea de Estados Unidos. Esta capacitación permite actualizar conocimientos y habilidades del personal para emplearse en operaciones de ámbito interno. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc En la Escuela Superior Militar de Aviación "Cosme Rennella Barbatto", se realizó la emotiva ceremonia de ingreso por el Portón del Nido del Cóndor de 61 jóvenes bachilleres provenientes de diversas provincias del país. La septuagésima octava promoción de cadetes, pilotos y técnicos "Teniente General Héctor Bolívar López". Ver más</p>

Coyuntura

	<p>¿Cuáles son las lecciones tras el 'peor' incendio forestal ocurrido en Quito?. El Universo Los apagones programados por racionamientos de electricidad seguirán la próxima semana en Ecuador, ya que las lluvias caídas en las últimas horas no son suficientes para revertir la crisis energética que atraviesa el país por una grave sequía en las zonas de sus principales centrales hidroeléctricas. Ver más</p>
--	--



Lunes, 30 de Septiembre de 2024



Comisión de Fiscalización reanudará trámite de juicio político a Mónica Palencia este lunes. El Universo

Pamela Aguirre, convocó este lunes, 30 de septiembre, a las 8:45, a sesionar de forma presencial a todos los miembros de la mesa para continuar el trámite de sustanciación del juicio político a Mónica Palencia, ministra del Interior del Gobierno de Daniel Noboa, acusada por supuesto incumplimiento de funciones. [Ver más](#)



Kronfle critica al Gobierno por cortes de luz y convoca a autoridades eléctricas a comparecer en la Asamblea. Primicias

En un video de más de un minuto, el presidente de la Asamblea, Henry Kronfle, anunció este 29 de septiembre que llamará a comparecer a las autoridades del sector eléctrico para "tomar medidas que detengan este desastre". [Ver más](#)



Secretaría de Riesgos: Desde enero hubo 3.496 incendios forestales; se perdieron 39.782,59 hectáreas de vegetación. La Hora

Un informe de la Dirección de Monitoreo de Eventos Adversos de la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos, revela que, desde el 1 de enero de 2024, con corte al 27 de septiembre, se han registrado 3.496 incendios forestales que han ocasionado la pérdida de 39.782,59 hectáreas de cobertura vegetal. Para sofocar los incendios se descargó 1.261.222 litros de agua. [Ver más](#)



Ecuador responde a México en la asamblea de la ONU tras la irrupción en la embajada en Quito. Primicias

El embajador de Ecuador José de la Gasca refutó las declaraciones de la canciller de México, Alicia Bárcena, en las que condenó al gobierno ecuatoriano por la irrupción a la embajada mexicana en Quito, ocurrido hace casi seis meses. [Ver más](#)

Opinión



Zonas de tinieblas. Franklin Barriga López. La hora

Si Dante conocía a los políticos y politiqueros ecuatorianos, más aún enterado de las patrañas o incompetencias que dieron como resultado la agobiante crisis que azota a nuestro país no solo en el área de energía eléctrica, seguramente y de inmediato a casi todos les hubiera puesto en las anotadas zonas donde imperan las tinieblas. [Ver más](#)



No bajar la guardia. Manuel Castro M. La Hora

Cierto es que los organismos internacionales tienen competencia, ley, pero no gendarmes para hacer cumplir sus resoluciones sobre las arbitrariedades y crímenes que suceden en Venezuela, pero al final la palabra y las ideas libertarias se imponen sobre los déspotas y sobre los silenciosos e indiferentes que parecen no enterarse de nada, por pura comodidad. [Ver más](#)



Lunes, 30 de Septiembre de 2024



El Distrito metropolitano. Paco Moncayo. La Hora

15 años después, es necesario que se retome el análisis de un Estatuto acorde con la realidad actual, tanto para cumplir con la Ley, como para mejorar la administración de una conurbación que se está tornando caótica e inmanejable como lo demuestra el crecimiento desmesurado de áreas pobladas precarias e ilegales. Una gobernanza democrática, desconcentrada, responsable y participativa es indispensable. [Ver más](#)

Radio y Televisión



Allanamientos en Guayaquil permitió decomiso de armas y droga. Ecuavisa 29-Ago-2024